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La menace du covid-19 a été sous-estimée
Question écrite n° 27714

Texte de la question

M. Louis Aliot rappelle à M. le ministre des solidarités et de la santé qu'il a sous-estimé la menace de l'épidémie
de Covid-19. Récemment, M. le ministre de l'action et des comptes publics affirmait que prévoir l'épidémie en
février était « impossible ». Le Président de la République lui-même et M. le Premier ministre ont fait des
déclarations comparables. Pourtant, l'OMS alertait et les images venues de Chine ou d'Italie étaient de nature à
inquiéter gravement. La prédécesseure de M. le ministre a, du reste, confessé qu'elle avait alerté le
Gouvernement et que ses avertissements étaient restés lettre morte. Il lui demande s'il a sous-estimé la
menace.
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